

Polres Sukabumi Gelar Operasi Libas Lodaya 2024: Tingkatkan Kesadaran dan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Jun 9, 2024 - 09:29



Polres Sukabumi Gelar Operasi Libas Lodaya 2024: Tingkatkan Kesadaran dan Keamanan Masyarakat

Polres Sukabumi menggelar Operasi Libas Lodaya 2024 yang bertujuan untuk menekan angka kejahatan jalanan di wilayah Sukabumi. Operasi ini mencakup tindakan terhadap berbagai tindak kejahatan seperti curas, curat, curanmor, serta kejahatan yang melibatkan senjata api atau senjata tajam.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, dalam konferensi persnya menyampaikan pentingnya operasi ini untuk meningkatkan rasa aman dan kesadaran masyarakat. "Melihat meningkatnya angka kejahatan jalanan, terutama curas, curat, curanmor, serta kejahatan yang menggunakan senjata api atau senjata tajam, Polres Sukabumi merasa perlu untuk melakukan operasi ini. Kami juga ingin meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya berperan serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," ujar AKBP Tony Prasetyo.

Operasi Libas Lodaya 2024 juga bertujuan untuk mengurangi aktivitas geng motor dan premanisme yang turut memperburuk kondisi keamanan. "Kami akan meningkatkan pengawasan dan menindak tegas pelaku kejahatan jalanan, termasuk aktivitas geng motor dan premanisme. Kerjasama dengan berbagai instansi, tokoh masyarakat, dan organisasi masyarakat sangat kami harapkan untuk mendukung operasi ini," tambah Kapolres.

Dalam rangkaian operasi ini, Polres Sukabumi juga mengedukasi masyarakat melalui kampanye penyuluhan dan sosialisasi yang efektif. "Kami ingin masyarakat paham dan mendukung tujuan Operasi Libas Lodaya 2024. Melalui kampanye dan sosialisasi, kami berupaya meningkatkan kesadaran dan pemahaman mereka tentang pentingnya keamanan dan pencegahan kejahatan," jelas AKBP Tony Prasetyo.

Polres Sukabumi juga menekankan pentingnya hubungan yang baik dengan media untuk memastikan liputan yang akurat dan mendukung terkait operasi ini. "Kami telah menjalin hubungan yang kuat dengan media lokal, regional, dan nasional untuk memastikan informasi yang disampaikan kepada publik adalah akurat dan tepat waktu. Ini juga bagian dari upaya kami untuk mencegah penyebaran informasi yang salah dan kepanikan," kata Kapolres.

Selama operasi berlangsung, Polres Sukabumi akan menyediakan informasi yang jelas, akurat, dan tepat waktu kepada masyarakat. "Kami berkomitmen untuk memberikan informasi yang akurat dan responsif untuk menjawab pertanyaan serta keluhan dari masyarakat terkait operasi ini. Pelayanan informasi yang baik sangat penting untuk mendukung keberhasilan Operasi Libas Lodaya 2024," tutur AKBP Tony Prasetyo.

AKBP Tony Prasetyo juga menegaskan pentingnya transparansi dan akuntabilitas dalam pelaksanaan operasi. "Transparansi dan akuntabilitas adalah kunci untuk memastikan operasi ini berjalan dengan baik. Kami akan mendokumentasikan setiap kegiatan secara komprehensif untuk keperluan pelaporan, evaluasi, dan publikasi di masa mendatang," tutup Kapolres.

Dengan dukungan penuh dari masyarakat dan kerjasama yang baik dengan berbagai pihak, Polres Sukabumi optimis Operasi Libas Lodaya 2024 akan berjalan lancar dan berhasil mencapai tujuannya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.